
 

"Considerando que as novas unidades de transporte marítimo de 

passageiros em serviço na Região vieram trazer um apreciável aumento no 

número de visitantes de cada ilha; 

Considerando que todas as ilhas da Região devem beneficiar do incremento 

de visitantes que aquelas unidades têm proporcionado, mesmo quando não 

seja possível a atracagem dos navios; 

Considerando que aquando da deslocação às Flores, o navio poderia ir ao 

Corvo durante o dia, possibilitando a visita à ilha, através de pequenas 

embarcações. 

 

Ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais venho requerer a V. 

Exa. que seja solicitada informação urgente ao Governo Regional sobre os 

motivos que impedem os navios de passageiros que se deslocam à ilha das 

Flores de passarem pelo Corvo e facultarem a visita a esta ilha dos 

passageiros que o desejarem. 

 

Os Deputados Regionais, João Greves, Alvarino Pinheiro e Nuno Almeida 

e Sousa". 


